

# Hey Bestie



**K.I.D.**  
SINCE • 1987 • DEPUIS

# À propos de nous | About Us

Les poupées **Hey Bestie** sont bien plus que de simples jouets. Ce sont des amies fidèles qui inspirent confiance, empathie et esprit de collaboration. À l'image des amies d'enfance du quartier, les **Bestie** sont des enfants qui vivent leur vie ensemble, apprenant et jouant !

**Hey Bestie** dolls are more than toys. They're loyal friends who inspire confidence, empathy, and collaboration. Like childhood friends in your neighborhood, **Besties** are kids being kids, learning and playing their way through life - together!



## Amitié Friendship

Pour nous, l'amitié est primordiale. C'est pourquoi nous mettons deux poupées dans chaque boîte !

Dès le premier regard, le jeu sain et imaginatif commence, accueillant les enfants dans un cercle d'amis formidables, toujours prêts à se soutenir. Chaque duo a une histoire que seul un enfant peut raconter – et une amitié d'autant plus précieuse.

To us, friendship is everything. That's why we put two dolls in each box! Wholesome, imaginative play begins at first sight, welcoming children into an exciting circle of friends who always have each other's backs. Every pair has a story that only a child can tell – and a friendship that is all the more precious



## Aventure Adventure

Dans l'univers de Hey Bestie, le plaisir est sans fin ! Toujours en mouvement, nos adorables poupées sont de véritables petites abeilles qui adorent célébrer les petits bonheurs de la vie. À tout moment, elles pourraient être en pleine soirée pyjama, partager une gourmandise au café Hugs & Mugs, ou parcourir le monde avec leurs toutous. L'imagination est la seule limite !

The fun never stops in the world of Hey Bestie. Always on the go, our lovable dolls are busy bees who love to celebrate life's little treasures. At any moment, they could be having a slumber party, sharing a treat at the Hugs & Mugs Cafe, or globe-trotting with their pups. The sky's the limit!



## La gentillesse au quotidien Everyday Kindness

À la fois décontractés et sûrs d'eux, mais aussi attentionnés et généreux, les personnages de Hey Bestie sont de bons exemples pour les jeunes enfants. Ils répandent la joie dans leur communauté et aspirent à exceller dans tout ce qu'ils entreprennent – des contrôles de maths aux gâteaux d'anniversaire – sans la pression de grandir. Après tout, l'enfance est magique !

Cool and confident, yet thoughtful and generous, Hey Bestie's characters serve as good examples to young children. They spread joy in their community and aspire to excel at everything in life – from math tests to birthday cakes – minus the pressure to grow up. Childhood is magical, after all!

## Poupées articulées | Fully jointed dolls | 3+

14 cm

Hey  
Bestie™



245HB71002 (4)  
Millie & Anna

0 6 2 2 4 3 5 0 8 7 3 6



245HB71036 (4)  
Mia & Ivy

0 6 2 2 4 3 5 2 0 9 9 8

AWARD  
WINNER



245HB71004 (4)  
Emma & Camila

0 6 2 2 4 3 5 0 8 7 5 0



# Poupées articulées | Fully jointed dolls | 3+

14 cm

Hey  
Bestie™

Design final à venir | Final design TBD



245HB71038 (4)  
Bella & Rosie  
Écolières / School Girls



245HB71035 (4)  
Isa & Grace  
avec animaux / with pets



245HB71010 (3)  
Charlie & Daisy



## Accessoires | Accessories | 3+

Hey  
Bestie™

14 cm



245HB75008 (2)  
Voiture / Car  
Rosy Roadster



0 6 2 2 4 3 5 1 0 1 9 7



245HB75005 (2)  
Lit superposé  
Nighy Nighy Bunk Bed



0 6 2 2 4 3 5 1 0 0 3 6



# Hey Bestie™



**Jouet K.I.D. Toy inc.**  
**Siège social / Head office**  
120-4000, rue Jean-Marchand  
Québec QC G2C 1Y6

**[www.kidtoy.ca](http://www.kidtoy.ca)**

For more info contact your sales representative | Pour plus d'informations, communiquez avec votre représentant